

Unsere Mädchen U18 konnten bei den TTVWH Mannschaftsmeisterschaften in Betzingen einen überraschenden Erfolg erringen. Sie wurden als Nachrücker nominiert, da die TT Klosterreichenbach auf einen Start verzichtet hat und lieber bei den Mädchen U15 sein Startrecht wahrnehmen wollte. Diese Chance nutzte unser Team sehr beeindruckend.



vlnr.: Jessica Lechner, Kathrin Seitz, Lydia Moll, Nathalie Komarowsky.

Nach einer Punkteteilung gegen die TSG Steinheim (2. Verbandsklasse Nord), folgte eine zu erwartende Niederlage gegen den TTC rollcom Reutlingen (überlegener Meister der Verbandsklasse Süd). Bis dahin alles in Allem eine solide Vorstellung, doch im letzten Spiel musste unbedingt ein deutlicher Erfolg gegen Neckarsulm her um im Vergleich gegenüber der TSG Steinheim ein besseres Spielverhältnis aufweisen zu können. Unsere Mädchen erledigten ihren Auftrag bestens und konnten mit 6:2 bestehen und den Vizetitel erringen.

SC Berg - TSG Steinheim > 5:5

SC Berg - TTC rollcom Reutlingen > 2:6

SC Berg - SV Neckarsulm > 6:2

Endergebnis:

1. TTC rollcom Reutlingen (Bezirk Alb) > 6:0 Punkte, 18:4 Spiele
2. SC Berg (Bezirk Ulm) > 3:3 Punkte, 13:13 Spiele
3. TSG Steinheim (Bezirk Ludwigsburg) > 3:3 Punkte, 13:15 Spiele
4. SV Neckarsulm (Bezirk Heilbronn) > 0:6 Punkte, 6:18 Spiele

Zugleich bedeutet dieser 2. Platz auch die Weiterqualifikation zu den Baden-Württembergischen Mannschaftsmeisterschaften am 10. Mai 2009 im badischen Viernheim.